

## Internes Eisstockturnier der Arberlandkliniken

**Regen/Zwiesel/Viechtach.** Um auch im Winter nicht nur dienstlich zu verkehren, sondern die Kontakte untereinander besser zu pflegen, wurde heuer zum zweiten Mal ein internes Eisstockturnier in der Eishalle in Regen veranstaltet, das von den zehn teilnehmenden Mannschaften begeistert angenommen wurde. Auch heuer wurde im Vorfeld teils eifrig trainiert, um möglichst gut abzuschneiden. Wie auch im Vorjahr wurde bis zum Schluss unermüdlich um Punkte und Stocknoten gerungen, was zu manch überraschendem Ergebnis führte. Für den reibungslosen Turnierablauf zeichnete Herbert Dachs als Schiedsrichter verantwortlich. Zusammen mit seiner Frau Claudia wurde auch die Auswertung in bewährter Manier zügig abgewickelt. Für die tadellose und unkomplizierte Unterstützung dieser beiden, bedankten sich die Organisatoren Martin Wagner, Hans Hagl, Josef Kreuzer sowie Andreas Lettenmeier.

Nach fast vierstündigem Wettkampf merkte man die ungewohnte Belastung doch schon der/dem einen oder anderen an, dass sie/er froh waren, dass sich das Turnier dem Ende zuneigte und man sich in gemütlicher Runde das kalte Buffet, das von der Küche im Haus Viechtach bestens vorbereitet wurde, munden lassen konnte.

Ein großes Dankeschön ging dabei auch an Arberlandkliniken-Vorstand Christian Schmitz, der die Kosten für das Buffet übernahm.

Als sich alle wieder gestärkt hatten, ging man zur Siegerehrung über, bei der man einen reichlich gedeckten Preistisch vorfand. Jede Mannschaft konnte sich auch heuer wieder über einen Mannschaftspreis freuen. Auch hier ein herzliches „Vergelt`s Gott“ den Sponsoren und Gönnern, die diesen Wettkampf unterstützt haben.

Die Siegerehrung brachte dann folgende Ergebnisse zu Tage:

Turniersieger 2016 waren wie bereits im Vorjahr: „Sterischützen“ (Team ZSVA Zwiesel)

### Weitere Ergebnisse:

2. Platz: „de 4 Blindn“ (Team OP 1 Zwiesel mit Unterstützung)  
Hans Hagl, Albin Stockinger, Heiner Pöschl, Julian Wagner

3. Platz: „de 4 Zamgwiafetn“ (Pflege Viechtach mit Unterstützung)  
Steffi Schweickl, Karolin Harrer, Manuela Kieslinger, Michael Steinbauer, Tobi Himmelstoss

4. Platz: „Trifft nix“ (Technikabteilung Viechtach mit Unterstützung)



### Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Stephanie Blüml  
Arberlandstraße 1  
94227 Zwiesel  
Tel.: +49 9922 99-7436

Karl-Gareis-Straße 31  
94234 Viechtach

marketing@arberlandkliniken.de  
[www.arberlandkliniken.de](http://www.arberlandkliniken.de)

17.03.16



Die Endoskopieabteilung und die Zentrale Sterilgutversorgung sind zertifiziert nach DIN ISO 9001:2008.



Aktion Saubere Hände. Bronze-Zertifikat 2014 - 2015.



Deutsche Gesellschaft für Gefäßchirurgie  
ANERKANNTES GEFÄSSZENTRUM



Klinik-Kompetenz-Bayern eG  
Kooperation für Gesundheit mit Zukunft



**Kommunalunternehmen**  
**Vorsitzender des Verwaltungsrates:**  
Michael Adam  
**Vorstand:**  
Christian Schmitz  
**Bankverbindung:**  
Sparkasse Regen  
BIC: BYLADEM1REG  
IBAN: DE09 74151450 0000 218 933  
**Registergericht:**  
Amtsgericht Deggendorf  
HRA 2210

Hans Schaffer, Helga Schaffer, Peter Lettenmeier, Josef Breu

5. Platz: „de eistensive Chaostruppe“ (Intensivstation Zwiesel)

Gerlinde Eberl, Georg Weiß, Daniela Geiss, Melanie Stöberl,

6. Platz: „dÄuerer und i“ (chirurgische Ambulanz mit Unterstützung)

Dr. Martin Müller, Bernhard Hackl, Andrea Schmid und Steffi Kraus

7. Platz: „dÄktenfiesler“ (Codierabteilung Zwiesel mit Unterstützung)

Straßer Andrea, Gabi Sitter, Bianca Weinberger, Jürgen Aiter

8. Platz: „Eiskratzer“ (Patientenmanagement Mannschaft 2 mit Ust.)

Christian Zaglauer, Rebecca Naujoks, Andrea Kraus Thomas Böhm

9. Platz: „Frostbeulen“ (Pat. management Mannschaft 1 mit Ust.)

Christine Mühl, Helga Kassner, Tobias Gaschler, Melanie Zaglauer

10. Platz „de 3 Duschna und i“ ( Team OP 2 Zwiesel mit Ust.)

Tamara Bieberle, Irmgard Steiner-Graf, Rita Hamperl und Dr. Miroslav Pour

Der zehnte und somit letzte Platz war der Gewinner von ausreichend Zielwasser sowie vier übergroßen Blindenbinden anstatt der normalerweise obligatorischen Schwarzwürste.

Mit lebhaften Diskussionen bezüglich des ein oder anderen verpassten Stockes und der eventuell. damit verbundenen anderen Platzierung ließ man den Abend gemütlich ausklingen. Anhand der sich abzeichnenden Dominanz der „Sterischützen“ kam man noch auf die ein oder andere bierlaunige Idee, mit welchem Handicap die zweimaligen Gewinner im nächsten Jahr antreten müssen; so z. B. dass sie mit links schießen müssen oder rückwärts zwischen den Beinen hindurch - vielleicht auch nur auf einem Bein stehend und mit verbundenen Augen.

Nachdem man viel gelacht hatte, war man sich einig, dass man nächstes Jahr auf jeden Fall wieder zum Wettkampf bereit ist.

#### **Auf dem Bild sind zu sehen :**

v.l.: Turnierorganisator Martin Wagner, das Siegerteam um Mannschaftsführer Josef Kreutzer, Jeannette Günzel, Sigrid Wenzl, Claudia Weikl und Mitorganisator Hans Hagl

#### **Ansprechpartner:**

Martin Wagner, Personalratsvorsitzender, [personalrat@arberlandkliniken.de](mailto:personalrat@arberlandkliniken.de)